

【エピソード記録 No.1 : ノックアウトボールで遊んだよ】

1歳児 うさぎ組 (2022年4月)

初めはハンマーで叩くのは難しい様子のTくん。よいしょ、よいしょと、指で押し込むけど「うまくいかないな～。そうだ、手首のところはどうか？」ここなら力が入りやすいと発見！

スナップきかせながら何度も繰り返し楽しみました。

後半はハンマーでも挑戦。ねらい定めて…「よ～し！トン！トン！トン！出来たぁ!!」 手と目を協応させながら熱心に遊びました。



<先生からひとこと>

好奇心旺盛で、何でも見たい、触りたい、遊びたい1歳児。指でうまく押し込めないと思うと、今度は手のひらで押し込む。手のひらでも手首側の方が力が伝わりやすい事を経験から覚えていきました。

遊びながらも「先生、見ててよ！」と言うように何度も笑顔でアイコンタクトを取りながら楽しむTくん。手指機能と目と手の協応で、その物の機能が分かるまで繰り返し試すことで、おもちゃを知り楽しむことを改めて感じました。

遊ぶ側には常に見守る大人がいて、「できたよ！」に共感し、一緒に喜ぶことが更に遊びを広げる意欲につながるのだと思いました。